
Ata n° 08 2023 Plenária ordinária - CMD
Ao décimo dia do mês de abril de dois mil e vinte e três, reuniram-se para plenária
ordinária do Conselho Municipal do Desporto, na sala da Associação de
Moradores dos Bairros Rincão e petrópolis, situada no Ginásio Agostinho Cavasotto,
rua Portugal, 616, os seguintes conselheiros e participantes: Andreia Tatiane
Falkoski(titular SDS), Gilmar Schneider(titular PAJOVA), Gustavo Sanfelice(titular
ASPEUR-FEEVALE), José Brochier(titular UJR), Luis Claudio dos Santos(titular
SECULT), Mario Garcia Kickhofel(titular IENH), Pablo Sarmento(titular SGNH),
Rafael Lopes(titular SMEL), além de Greice Fleck (titular PIO XII) e Diego Machado,
representando a entidade Instituto Mac Missão de Novo Hamburgo, para deliberar a
seguinte pauta: 1. Acolhida; 2. Verificação de quórum; 3. Informes sobre o
Edital Fundesporto 2022; 4. renovação de Inscrições no Conselho; 5.
Comunicado representante SEDEC; 6. Solicitação de inscrição no CMD -
Instituto Mac Missão; 7. deliberação sobre prorrogação de mandato da Mesa
Diretora; 8. Assuntos gerais. 1. O presidente Mário, após verificação de quórum,
abre a reunião saudando a todos pela presença. 3. Rafael informa que os envelopes
para o edital já foram abertos e as propostas enviadas para a Secretaria no dia
05/04. Com isso, resta à Comissão de Seleção definir o cronograma de reuniões
para efetuar a pontuação e a emissão do parecer. Os comissionados Pablo, Greice
e Luis Cláudio, após deliberação, assumem a incumbência de organizar cronograma
de encontros. 4. Rafael chama atenção sobre a necessidade, conforme a Resolução
02/2016, de que é preciso renovar a inscrição no Conselho até o final de abril, pois é
primordial que a atualização ocorra. 5. Rafael lê comunicado da conselheira Ana
Rita Schenkel, informando que por conta da grande demanda de trabalho em sua
responsabilidade, ela não poderá continuar na Mesa Diretora. Assim, embora
continue na representação da Secretaria de desenvolvimento econômico, ela não
seguirá na diretoria, o que é aceito por todos. 6. É apresentada a solicitação de
inscrição do Instituto Mac Missão, entidade que desenvolve projetos de skate,
futebol e outras ações desportivas. Diego Machado apresenta-se como coordenador
e será o titular na representação no conselho, ficando com a tarefa de indicar a
suplência nos próximos dias. Por unanimidade, foi aprovada a entrada da
instituição. 7. É feita uma explanação sobre a necessidade de prorrogação do
mandato da atual Mesa Diretora, argumentando-se que não haveria tempo hábil
para realizar a eleição, e que também dessa forma retomamos as eleições no final
do ano e não teríamos “mandatos quebrados”, com duração no início e no final de
cada biênio. Após algumas deliberações, Rafael propõe que o cargo exercido por
Ana Rita, de 1º secretária, seja composto por Luís Cláudio, o atual 2º secretário, e
este cargo (2º secretário), fique em vacância, até a eleição de nova Mesa Diretora
no fim do ano. As duas proposições são aceitas, a de prorrogação de mandato e de
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alteração na direção, de forma unânime, e Luís Cláudio se propõe a exercer a
função no período indicado, e Rafael se propõe a ajudar no que for possível. Assim,
sem mais nada a ser deliberado, eu Rafael Lopes encerro a presente ata, que será
assinada por mim e pelo presidente, ad referendum na próxima plenária.
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